

MUEBLES MUY BARATOS

NUNCA VISTO EN ESTA CAPITAL.
ZARAGOZA, 24

LECHE PURA DE CABRA

DE LA CEPERA (CASTILLO DE LAS GUARDAS)
Se vende en esta ciudad en la calle Mármoles, número 2, domicilio del propietario ganadero, a 0'95 pesetas el medio litro. Despacho, desde las ocho de la mañana.
Mármoles, 2.

LA RESUCITADA

Interesante novela original de D. Jacinto Labaila. De venta en las oficinas de EL NOTICIERO SEVILLANO a 1 pta. ejemplar.

EDICIÓN DE LA MAÑANA

LA GUERRA DE ASIA

Continúa en el teatro de la guerra chino-japonesa el *status quo*, pues los ejércitos beligerantes bastante tienen que luchar con los elementos para vencer siquiera ahora en ballar entre sí. La Manchuria, el Norte de Corea, lo mismo que las costas del golfo de Pechili, no son en estos momentos más que inmensas nevarías, nieve y más nieve en todas partes. Las tropas enfermando a centenares y sin poder hacer nada. Tampoco los buques de las escuadras beligerantes pueden ni siquiera arrojarse a las costas sin grave peligro de estrecharse contra los hielos que las circundan como murallas inmensas de granito.

Por telegramas particulares que de algunas casas de comercio de Monkien se han recibido en Sanghái, se sabe que en las primeras de aquellas poblaciones impera la más espantosa anarquía. Los soldados de las tropas china y manchú se aprehenden a cada momento entre sí y en las mismas calles de aquella, combates sangrientos que siempre se ven en perjuicio de la población civil. No hay allí ya franco ninguno, pues las mujeres son atropelladas en plena vía pública, saqueados los almacenes, tiendas y viviendas particulares, pereciendo asesinados los paisanos que hacen la más pequeña resistencia.

EL CORREO DE CUBA

Los periódicos recibidos últimamente de la Gran Antilla, traen noticias recientes y de interés. El bandolerismo continúa enseñoreándose de los campos. El gobernador regional de Matanzas, en telegrama de ayer tarde (9 Diciembre), dice al gobierno general lo siguiente:

"Guardia civil me comunica que Pardo Segura Blas Gómez, fugado del cuartel de infantería de Cárdenas, en Abril último, andaba por alrededores cometiendo robos y que había pedido a Manuel Romero, dueño de la colonia Esperanza, una sarna.

Establecida emboscada en colonia, al tratar el Pardo de exigir cincuenta centenas, y de prenderle la pareja, hizo el Blas un disparo de revólver, y la pareja de sus armas dándole muerte en el acto.

Fuerzas de la Guardia civil al mando de los oficiales Sres. Navarrete y Lluá, han capturado en el barrio de Santa Teresa, término municipal de Guane, Pinar del Río, al bandido José Ramírez (a) Ché. Este individuo es el único que quedaba de la partida de Tomás Izquierdo.

Como encubridores del mismo, han sido detenidos Martín Gómez, José y Perfecto Sotero y tres hijos de este último.

"El gobernador regional de Cuba, en telegrama de ayer tarde (9 Diciembre) al gobierno general, participa que fuerzas de la Guardia civil capturó y puso a disposición de la autoridad militar a cuatro de los seis bandidos que en unión de Matamoros arrestaron y cobraron la casa de D. Nótoro Marcel, en el barrio "Leja de la Concepción", en las noches de 19 de Septiembre y 24 de Noviembre últimos.

"El gobernador militar de Puerto Príncipe, en telegrama de ayer noche (17 de Diciembre), participa al gobernador general lo siguiente:

"El jefe de la tercera zona me dice telegráficamente:

Tengo noticia oficial han aparecido muertos en las sabanas de la finca *Sapain* los señores D. Cristóbal Rodríguez y D. Amadeo López, hermano y enano del seneador Calixto Rodríguez, asesinado también.

Lo trasladó a V. E. manifestándole atribuyo el hecho a venganza personal, puesto que en causa que se sigue en Morón y Ciego de Avila contra varios, han resultado complicadas algunas personas de dichas localidades."

Noticias locales

A las cinco de la tarde del jueves próximo principia en la iglesia parroquial de Santa Marina un solemne triduo, con manifiesto de Su Divina Majestad, dedicado a Nuestra Señora de la Piedad.

Predicará el R. P. franciscano Fray Atanacio Lopez de Viena, y en la misma iglesia estará el jubileo de las cuarenta horas los tres días.

Por los Dardanelos han pasado últimamente 35 buques cargados de trigo, destinándose cuatro de ellos para Barcelona, Almería y Bilbao, y 13 para Gibraltar, que es lo mismo que si dijéramos a España, con cuyos arribos no es de esperar que los precios de nuestros granos mejoren gran cosa.

La sección segunda de esta Audiencia ha condenado a dos meses y un día de arresto al guarda de consumos Rafael Morante, en causa contra el mismo seguida por desobediencia.

Escandalosísimo es lo que viene sucediendo en el término de Dos Hermanas, en materia de robos.

No para día, mejor dicho, noche, sin que se vean despojados uno ó varios caseríos, aun de los más cercanos a la población.

Hace pocas noches se llevaron de una huerta las dos vacas con que contaba el arrendatario de ese predio para sus necesarias labores. No hay para qué decir que las vacas no han parecido, y que el honrado hortelano ha quedado caído en la ruina.

En el convento de Osaña se ha celebrado una gran velada en memoria del ilustre arzobispo de Sevilla, Cardenal González, y a la cual asistieron todas las autoridades, la comunidad y numerosos invitados, entre los que se encuentran D. José Pidal, representando a su padre D. Alejandro.

Inauguró el acto el rector, que pronunció un magnífico discurso, significando todo lo consignado en el programa a cargo de los padres Hernández, Cobela, Marin, Robledo y los estudiantes Palacios, Heras, Corbató y Lázaro, que leyeron inspiradas composiciones en que se ponía de relieve la ciencia del incomparable y virtuoso filósofo.

Contáronse, además, bonitos coros, sobresaliendo los padres Porta, Ferrer y Dañabáñen, el violinista Contreras y el pianista Martín.

Cerró la velada el Sr. Pidal, leyendo unas cuartillas encantadoras por su sencillez y su sentimiento.

Concluyó el acto obsequiando los padres al elemento oficial con un *lunch*.

El salón en que se verificó la velada hallábase profusamente iluminado y amueblado con gusto artístico.

En el centro, y bajo dosel, veíase el retrato del Cardenal con el capelo que usó en vida.

Varias personas que transitan diariamente por el Patio de Banderas, nos llaman la atención acerca del pésimo estado en que se encuentra el pavimento de dicho sitio, tránsito casi obligado por gran parte del barrio de Santa Cruz.

Además existe otra consideración que debe tener presente el señor Alcalde: la de que el Patio de Banderas es muy frecuentado por extranjeros, que formarán no muy buen juicio del color de nuestras autoridades locales en materia de ornato público.

La Sagrada Congregación del Concilio ha publicado un decreto con varias disposiciones acerca de los sacerdotes de otras diócesis que, abandonando las suyas, van a residir a la Ciudad Eterna sin causa bastante justificada.

Revisó brillantez extraordinaria la celebración de la primera misa por el nuevo presbítero, Sr. D. Antonio Pérez y García, cantor y comandante de coro de la Catedral, verificada en la iglesia parroquial de San Lorenzo, como fiesta principal dedicada a Nuestro Padre Jesús del Gran Poder.

Una gran concurrencia ocupaba el templo, y no pudo menos de conmoverse muy gratamente, escuchando el elocuentísimo sermón que predicó el Sr. D. Servando Arboli.

Para el día 15 del corriente mes está señalada la vista ante el tribunal del Jurado de la causa seguida contra Juan José Carballo (a) *Chico Pincel*, por muerte de su mujer Rafaela Amalia Romero, la que se hallaba embarazada.

El hecho ocurrió el 7 de Marzo del pasado año del 94, en Villanueva del Río ó sea de las Minas.

El fiscal en su escrito de conclusiones pide la pena de muerte en garrote para el procesado.

La pontificia y real archicofradía del Cristo de la Coronación de Espinas y Nuestra Señora del Valle, establecida en la iglesia del Santo Angel, ha acordado en los cabidos verificados los días 4 y 5 del corriente, la celebración del setenario y salida de la cofradía con la misma solemnidad que viene haciéndolo en años anteriores.

Ha fallecido en Chipiona el fabricante de ladrillos de Coria del Río, D. Antonio Palma Gutiérrez.

Aunque estaba algo delicado, nada hacía presagiar tan próximo fin, pues murió casi repentinamente.

El que lo acompañaba, Joaquín de la Rosa, hubo de notar, estando ya ambos recogidos, ciertos síntomas precursoros de la muerte y al levantarse le halló cadáver.

La familia, por telegrama que recibió, supo la fatal noticia y se puso en camino en un vapor fletado al efecto.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

Sinestro marítimo

Paris 8, 8 t.

En el puerto de Niteroy (Brasil), preparábase para marchar un vapor de recurso lleno de aristocráticas personalidades, cuando explotó la caldera iniciándose un incendio.

El pasaje arrojóse al mar, ahogándose 120 personas. Casi todas las que se salvaron están heridas de gravedad.—*Rigolt.*

El ferrocarril de Ternes

Madrid 8, 5-40 t.

Los diputados por Ternes han visitado al Sr. Sagasta y al Sr. Pangoervey para mostrarle su agradecimiento por la solución dada al asunto del ferrocarril Ternes-Sagunto.

Diccionario

Al discurso de mañana en el Circolo Mercantil, el Sr. Moret se propone contestar en el Circolo Industrial.

Cuestión de ducados

Madrid 8, 6 t.

En los papeles del Congreso discutiéndose esta tarde sobre las inconveniencias de tratar en aquella Cámara la cuestión de los ducados.

Incomunicados.—La huelga

Madrid 8, 6-10 t.

Continúa la interrupción de la vía férrea en las provincias de Ávila, Segovia y Santander.

Marítimas

Cádiz 8, 7-10 t.

Mañana zarpará de esta puerto el transporte de guerra *Legaspi* conduciendo el material de guerra al ferrocarril de Bilbao.

El *Bilipinas* espera la resolución del gobierno sobre las pruebas de máquina con tiro forzado, por lo que no ha realizado aún las de estabilidad ni el montaje de cañones.—*Salido.*

EDICIÓN DE LA NOCHE

EL ANTIDIFTERICO ROUX

Informe oficial

Los doctores Mendoza y Bombín, comisionados por el gobierno español para estudiar en París y de vez en cuando el suero antibacteriano hallado por Roux, han entregado anoche su informe definitivo al ministro de la Gobernación, dando así por terminado su bello encargo.

Ocho conclusiones forman el dictamen de aquellos sabios profesores, todas ellas de gran importancia.

Para llamamos muy especialmente la atención de nuestros lectores sobre la *segunda y tercera*.

De ellas se deduce un dato consolador: primero, que la inoculación del suero *protege contra la terrible enfermedad; segundo, que la dicha inoculación cura en cantidad que las experiencias y las estadísticas determinan.*

Conclusiones

1.º El suero antibacteriano, en condiciones convenientes de preparación y dosis, no produce acción nociva en las personas a quienes se le inyecta, no debiendo considerarse las alteraciones que da lugar en el organismo, en aquellas condiciones, como suficientes a contraindicar su empleo.

2.º Dicho suero produce en las personas que él inyectadas que no padecen difteria, la llamada *inmunidad pasiva*, y por tanto da lugar a una *acción profiláctica* de corta duración, pero utilizable.

3.º La *acción curativa* ejercida por el suero, demostrada por numerosas observaciones y estadísticas, es tanto más eficaz cuanto que la aplicación en el enfermo se haga más próxima al momento de la aparición de la difteria.

El tiempo y la multiplicación de las experiencias se encargarán de corroborar las conclusiones anteriores.

4.º Se deberá hacer una experimentación en los hospitales de niños de España, sobre todo en las localidades más castigadas por la difteria, utilizando los de los profesores de los mismos hospitales y la práctica adquirida por los médicos delegados de las provincias, que han examinado los hechos en el terreno experimental.

Con esta serie de experiencias se formará una estadística con arreglo a modelo.

5.º Las experiencias, que tendrán carácter oficial, deben hacerse en breve plazo, utilizando para este objeto el gobierno el ofrecimiento del doctor Roux, estableciendo con el mismo las relaciones necesarias, a fin de tener el suero preparado por éste en cantidad suficiente para que las experiencias no sufran interrupción.

6.º El gobierno, dentro de la ley de Sanidad, tiene medios para evitar que el público sea objeto de especulaciones y de hacer que solo sean aplicados por los médicos sueros antibacterianos, cuya pureza de preparación, grado de actividad y procedencia de laboratorios e institutos dirigidos por profesores de reconocida competencia, se hallen científicamente garantidas.

7.º El gobierno, por medio del Real Consejo de Sanidad deberá publicar una cartilla higiénica de la difteria, basada en los principios que informan el procedimiento Bähring-Roux y en las reglas presentadas en el Congreso de Budapest por los comités de diferentes naciones. Esta cartilla será gratuita y se repartirá profusamente.

8.º Se facilitará el diagnóstico bacteriológico de la difteria, rápido y gratuito, valiéndose para ello de los establecimientos oficiales dedicados a aquellos estudios, y se procurará multiplicar los hoy segaramente insuficientes, dada la extensión de la enfermedad y el número de difteríticos que acusan nuestras estadísticas.

LA POLÍTICA ESPAÑOLA

Con el título de *Consejos de amigo* ha publicado *Le Matin* de París un extenso relato de un *interview* celebrado por un corresponsal en Madrid con un importante político español.

El periódico francés llama al nombre del personaje español, pero por las señas éste conocemos nuestra política y especialmente las intenciones del partido liberal.

Peligros de las elecciones

Menester es esforzarse, añadió, para acabar con la agitación continuadamente espesa, la de disolver el Parlamento con frecuencia, y precisa limitar a las elecciones únicamente en el poder por lo menos en tanto que dura la existencia legal de las Cámaras.

Los peligros de las elecciones aumentarían en las actuales circunstancias por la especial situación de Cuba.

La subida del Sr. Cánovas al poder representaría el triunfo de los ultra-conservadores cubanos, y esto exasperaría a los partidos avanzados de la isla, lo cual supondría una insigne imprudencia.

Finalmente, advirtió al interpelado, el señor Cánovas dejó el poder por juzgar que debilita su prestigio la cesación del Sr. Silvela; éste se mantiene más alejado cada día de su antiguo jefe, y el Sr. Cánovas entraría por lo tanto en el gobierno sin autoridad, puesto que habría que convenir en que el jefe de los conservadores cometió una imprudencia al abandonar el poder en 1892, ó en que cometió una imprudencia ahora, toda vez que no han variado las circunstancias.

Reunión de los liberales

El personaje en cuestión ha declarado necesario que los liberales cesen los encargados de fijar las relaciones comerciales, planteen las reformas en Cuba y arreglar definitivamente a Hacienda.

Esto último será la página más gloriosa de la regeneración, después de pacificado el país y de estar dotado de todas las libertades que pueda reclamar la democracia más exigente.

Después censuró el político español la violenta oposición y el obstinacionismo de los conservadores, porque cuando éstos gobiernen, los liberales emplearán las mismas armas y tal serie de violencias hará imposible todo gobierno.

Las divisiones de la mayoría

Refiriéndose a las divisiones de la mayoría, ha reconocido que existe una lucha sorda, creada por antipatías personales y ambiciones incompatibles, pero declarando al mismo tiempo que no hay diferencias fundamentales de doctrina entre los diversos grupos que forman aquella.

Conviene en que se han manifestado síntomas de indisciplina en ella, aunque no de carácter grave.

Cuanto a mí, añadió, conozco las interioridades del partido liberal, y tengo la firme convicción de que esos dispendimientos se desvanecerían tan pronto como el Sr. Sagasta, dejando de ser el jefe, diere a conocer su pensamiento, imponiéndolo con resolución inflexible.

Todos los jefes de grupo acatarían unánimes su decisión; pero admitiendo la hipótesis de que hubiera algunas deserciones sería preferible ver separarse de la mayoría a diez ó quince diputados a permanecer en el estado actual.

La energía de Sagasta

El corresponsal de *Le Matin* preguntó por último al personaje:

—¿Cree usted que el Sr. Sagasta tendrá bastantes alientos para imponer su voluntad a todos?

—Indudablemente, fué la contestación, el Sr. Sagasta, conciliador y prudente por temperamento, debe reconocer que en este instante la prudencia está en la energía, porque lo más grave para la reina regente y el país no sería que el partido liberal cayese del poder, sino que pasase descompuesto a la oposición.

LOS CAMBIOS EN FILIPINAS

El distinguido hombre público y notable escritor Sr. Azcárraga (D. Manuel), que forma parte de la reunión de personas importantes y amantes de Filipinas, y con intereses y relaciones en ellas, que ha tomado a su cargo la gestión de dar solución a este grave conflicto para los intereses patrios y particulares, ha publicado un artículo de verdadero interés, en el que manifiesta su autorizada opinión en la materia. Dice entre otras consideraciones atendibles:

No se trata ya en estos momentos de la reconuación de la moneda mejicana ni de restablecer en sus términos legales el sistema monetario filipino, sino que hay que ordenar inmediatamente y por telégrafo al Tesoro de aquellas islas que toda remesa que dirija a la Península lo verifique en metálico, de los pesos mejicanos que allí abundan y aquí sean reconuados luego.

Así podríamos salir del conflicto de hoy y el erario de Filipinas se economizaría el quebranto de sus remesas; las clases pasivas recibirían sus haberes íntegros; se enjugarían muchas lágrimas, y desapareciendo del mercado de Manila la demanda de letras bajaría el cambio en cantidad considerable.

Añade que el gasto de conducción es nulo, puesto que tiene obligación de hacerlo la Compañía Trasatlántica; el precio del seguro, pequeño, y la reconuación beneficiosa ó de poco gasto; que después hay que proceder con urgencia al canje de la moneda mejicana y adop-

tar las providencias convenientes a que no se repitan los trastornos que se están ahora.

Termina manifestando que ha llegado el momento de adoptar la resolución propuesta, y así el ministro actual dejará memoria de su paso por el ministerio de Ultramar, y en ánimo franco quedará satisfecho de haber cumplido un deber trascendental y recibirá las bendiciones de militares de familias.

Noticias generales

En la calle Alcafi, de Madrid, encontráronse ayer el ex-director de *El Liberal*, D. Mariano Arans, y uno de los copropietarios de *El Imparcial*, D. Eduardo Gasset, y éste increpó al primero, acusándole de ser el inspirador de la campaña violenta que *El País* sigue contra *El Imparcial*, Gasset y Arans dijeron de bastonazos, teniendo que intervenir varias personas.

—S. M. la reina ha firmado los siguientes decretos de Gracia y Justicia:

Nombrando fiscal de la Audiencia de Jaén a D. Leopoldo Gandarias, magistrado de Cáceres, donde resulta incompatible; ídem para esta vacante a D. Luis Rodríguez Vioent, fiscal electo de Jaén; ídem, por permuta, magistrado de Albacete a D. Miguel Lopez de Sa, fiscal de Lérida; ídem para esta vacante a don Mariano Cabeza, magistrado de Albacete; ídem a don Miguel de Palencia a D. Eusebio Gaa Pardo, juez de primera instancia de San Sebastián, y licenciado en teología; promoviendo a cañonigo de Mallorca a D. Juan Morera y Faner, beneficiado de la misma.

—Confirmase que el ministro de Ultramar tiene ya ultimada la fórmula de transacción con las empuñadas cubanas. Agrégase que entregará al Sr. Abaza el texto de dicha fórmula a la comisión que entiende en el asunto, pero que ésta retira su dictamen é introducción en él nuevas bases.

—Anoche se ha verificado en el teatro de la Comedia, de Madrid, el estreno de la nueva obra dramática de Felu y Codina, el aplaudido autor de *La Dolores*. Titúlase la nueva producción *Miel de la Alcarria*, y está admirablemente hecha.

El público la recibió muy bien desde las primeras escenas, aplaudiendo estrepitosamente al actor en algunas situaciones que son de primer orden.

—El vapor *Catalina*, de la compañía Pinar, que salió de New Orleans el 30 de Diciembre para Cádiz, entró en la Habana el día 7, de madrugada, a causa de tener fuego en una de sus hogueras.

El último telegrama recibido por la casa armadora, informa que inundaban el departamento incendiado, al cual estaba concretado el fuego.

—La nueva junta directiva de la Sociedad Española de Historia Natural la componen los Sres. D. Marcos Jimenez de la Espada, presidente; D. José Solano y Eulate, vice-presidente; D. Ignacio Bolívar, tesorero, y D. Manuel Oyarzo, secretario.

—Enfermedades reinantes en Madrid durante la última semana.

Los padecimientos agudos del aparato respiratorio se han acentuado en la semana que acaba de terminar, a causa de los frios intensos y de los vientos duros que durante ella han dominado. Las pleuritis, pleurosis, neumonías fibrinosas y broncomonías se han presentado en crecido número, y como ellas, las bronquitis y laringo-bronquitis. Los padecimientos reumáticos musculares y las fiebres extrañas siguen siendo frecuentes, y se han presentado algunos casos de congestiones y hemorragias de los centros nerviosos, los accesos asmáticos y las exacerbaciones de las lesiones cardíacas.

Los agentes de la autoridad detuvieron en Madrid a un caballero contra el que se presentó una denuncia en el juzgado de guardia por haber vendido una peseta de empuño de una alhaja que dijo ser un sortilejo valuada en 5.000 pesetas y después resultó un reloj tasado en 15 pesetas.

El detenido, que es persona de buena posición, protesta de su inocencia y asegura ser todo un lazo de su esposa, de quien vive divorciado, la cual por este medio pretende separarle de un hijo que se llevó el padre al verificarse la separación.

—Vapores corcos de la Compañía Trasatlántica: el *Isa de Mindanao* salió el domingo 6 del corriente de Colombo para Aden; el *Isa de Luzón* llegó el lunes 7 a Coruña.

NOTICIAS REGIONALES

Ha llegado a Córdoba una comisión del vecindario de Baena para presentar en el gobierno civil el recurso de alzada contra el acuerdo de la diputación provincial que sgrega 11.000 fanegas de tierra de dicho término, agregándolas al de Nueva Carteya.

—Se ha hecho el reconocimiento de los túneles de Alora á Bobadilla, y se nos dice que no han causado en ellos daño alguno los temporales, y se hallan en buen estado.

—Habiendo quedado el agente ejecutivo de la zona de Posadas alcanzado, ha sido declarado suspenso en su empleo, encargándose interinamente de este servicio el recaudador don Rafael Torres de la Barrera.

—Ha fallecido en Cádiz la señora doña María Rita Urruela y Barrera.

—Hoy habrá salido del puerto de Cádiz el *Legaspi*.

—La batería baja de San Felipe, de Cádiz, practicó ayer tarde ejercicios haciendo disparos al blanco móvil, situado a unos 5.000 metros de distancia en dirección a Rota.

—El vapor *Sevilla*, cuyo retraso en llegar a Málaga procedente de Melilla es conocido, vendrá de un día a otro. Sorprendido por el temporal tuvo que refugiarse en el puerto de Charinas.

—En Lucena se registraron el día 4 tres invasiones de vrusca: el día 5 dos invasiones y tres defunciones, y el día 7 dos invasiones y ninguna defunción.

—Han sido renunciadas veinte y tres pertenencias de la mina de plomo Los Inocentes, término de Fuente Obejuna; nueve de la mina de plomo María, término de Villanueva del Duque; ocho de la mina también de plomo Sa-

gante, término de Fuente Ovejuna; ciento cuarenta y seis de las minas de hierro Filipinas...

Esta tarde fué mordido por un perro en la calle Santo Rey, José Muñoz de la P.ña...

Habiendo dejado de pertenecer a la segunda región la plaza de Melilla, en virtud de la última división territorial militar...

TEATRO-OJEO DEL DUQUE. Compañía económica. A las 7 y 1/2. El castro nuevo...

Vapores españoles Ciudad de Cádiz y Salvador; vapor inglés City of Lisbon; barca italiana Alpino...

Se le ha concedido a doña Luisa Alonso y Guerra, en participación con su entenada...

Se han recibido en la secretaría de la delegación de Hacienda de esta provincia tres expedientes incoados contra los alcaldes...

Sección religiosa. Santos de mañana. San Gozalo de Amarante...

Se ha dispuesto por el ministerio de Hacienda que no se hallan sujetos al impuesto del 11 por 100 las dietas que perciben...

Sesenta y cuatro líneas rústicas y urbanas serán sacadas a subasta el día 22 por la agencia ejecutiva de Almansilla.

Por el Dirección general del Tesoro público se ha autorizado a la delegación de Hacienda para que satisfaga todos los mandamientos...

Avisos oficiales. Orden de la plaza de 9 de Enero de 1895. Servicio para el día...

Noticias locales

Esta madrugada es cuando más frío se ha sentido en Sevilla durante este invierno...

En la Universidad no comenzarán probablemente los exámenes de Enero hasta el día 17 del corriente.

Por conducto que el Sr. Matedero enteró crédito hoy que el ministro de Fomento ha escrito al Sr. Linaño...

Boletín comercial. Mercado de cereales en Sevilla. Cebada del País 15 a 81, Garbanos gordos 80 a 104...

El viernes 11, día de retiro espiritual en la iglesia de San Alberto de día y noche y media por la mañana y de tres y media a cinco y media por la tarde...

En la delegación de Hacienda de esta provincia se ha recibido una comunicación de la Dirección del Tesoro público...

Los viajeros entrados hoy en el hotel de Roma: D. Manuel Pardilla, D. Manuel Cardeña...

Noticias de Fez. De una carta de la ciudad mogrebica tomamos las siguientes que alcanzan al 10 de Enero...

Como ayer fué la última reunión ordinaria del actual período semestral de la Diputación y terminó sin número suficiente de diputados...

Han pagado hoy a los maestros los sueldos del segundo trimestre los ayuntamientos de Alcañal, Pruna y Marinuela.

Las personas que concurren al paseo de carrajes de las Delicias agradecerán a la Alcaldía adoptar alguna providencia sobre los ciclistas que pasean montados en sus máquinas...

Existencia de aceite. Existencia anterior, 8.330 arrobas. Entradas hoy, 2.000 arrobas, nuevo.

En esta sesión se resolverá acerca de las economías en los gastos provinciales, se tomarán las medidas convenientes para impulsar la recaudación de los ingresos...

El obrero Enrique Alfaro Quintero, que cayó ayer a la bodega de uno de los barcos surtos en este puerto, ha fallecido esta mañana...

En la parroquia de San Isidoro ha contraído matrimonio esta mañana la bella señorita María del Carmen Castillo...

De todos modos, el gran visir obtuvo el castigo de los negros que derrumbaron la Koba de que escribí en mi última...

En las casas de socorro han recibido curación los siguientes lesionados: San Lorenzo, Manuel García de quemaduras de segundo grado...

Se encuentra vacante la recaudación voluntaria y ejecutiva de contribuciones del partido de Cazalla de la Sierra.

Desde el día 18 al final de cada mes todos ellos recibe en su gabinete, Santos Patronas...

Por el lado de Mequinez no andan las cosas del todo bien, si fuera verdad que el bajá Hamou...

La factoría militar de subsistencias de Sevilla convoca a concurso de postores para el 16 del actual, con objeto de adquirir los artículos siguientes:

Por los vecinos de las calles Siete Revueltas y Alcañal se ha solicitado del Ayuntamiento se nombre guarda particular nocturno a Antonio Ros Luena...

Por disposición de la Dirección general de Instrucción pública inserta la Gaceta de hoy de nuevo, debidamente rectificado...

Por encima de los hombros va también adorno de flores, en armonía con las que se necesitan para el traje...

Las primeras corridas que en el presente año toreará Reyverte serán tres en Lisboa, lidiando después con Guerra y Faico la corrida de Pascua en Sevilla.

Entre dos individuos se promovió esta mañana una cuestión en la taberna, número 12 de la calle Amor de Dios...

Los cadáveres sepultados en el cementerio de San Fernando de esta ciudad en el día de ayer fueron: hombres once, mujeres cinco y párvulos cuatro.

El escote es bajo, redondo, como en el siglo del segundo imperio, y va ornado de entredós de raso blanco bordado de esch...

El ayuntamiento de la Campana remite certificados de sueldos y asignaciones y demás pagos de todo el segundo trimestre.

La empresa de la plaza de Mirón ha contratado para trabajar en las corridas de feria a Juan Ruiz, Lagartija, y Luis Mazzantini.

Según nuestros informes, tanto los médicos cuanto los farmacéuticos de LA HUMANITARIA gozan de gran prestigio en nuestra capital.

Los materiales que se necesitan para el traje son: once metros de raso pajizo...

El mismo ayuntamiento remite certificación de los recaudados por censos de propios en el segundo trimestre.

Este fué herido en una mano y a su contrincante le fueron curadas dos heridas: una en la cabeza, todas de poca gravedad...

Los señores suscritores podrán adquirir las tres primeras obras a 1 peseta cada ejemplar, y la cuarta a 0'50 ptas...

El escote de ese traje, blanco también, igual al que garnece la falda y queda descrito.

El de la inmediata villa de Camas el alta y baja del industrial D. Andrés Fernández Sáez.

Por heridos en la guerra de la Sierra, se remite un estado con el precio medio que han tenido varios artículos en el mes de Diciembre.

Sección de espectáculos. FUNCIONES PARA MAÑANA. TEATRO DE OBRVANTES. Compañía infantil de zarzuela...

El escote de ese traje, blanco también, igual al que garnece la falda y queda descrito.

En la administración de Hacienda se han recibido los siguientes documentos: El ayuntamiento de la Campana remite certificados de sueldos...

Los contrincantes, conocidos por el Gallego y Franciscuete, fueron conocidos a las casas de socorro el primero a la de la calle Martínez Montañés...

BIBLIOTECA. PUBLICADA POR "EL NOTICIERO SEVILLANO". La Duquesa Claudia, por René de Pont...

Los materiales que se necesitan para el traje son: once metros de raso pajizo para falda...

El de la inmediata villa de Camas el alta y baja del industrial D. Andrés Fernández Sáez.

Este fué herido en una mano y a su contrincante le fueron curadas dos heridas: una en la cabeza, todas de poca gravedad...

Sección de espectáculos. FUNCIONES PARA MAÑANA. TEATRO DE OBRVANTES. Compañía infantil de zarzuela...

Los materiales que se necesitan para el traje son: once metros de raso pajizo para falda...

En la administración de Hacienda se han recibido los siguientes documentos: El ayuntamiento de la Campana remite certificados de sueldos...

Los contrincantes, conocidos por el Gallego y Franciscuete, fueron conocidos a las casas de socorro el primero a la de la calle Martínez Montañés...

Sección de espectáculos. FUNCIONES PARA MAÑANA. TEATRO DE OBRVANTES. Compañía infantil de zarzuela...

Los materiales que se necesitan para el traje son: once metros de raso pajizo para falda...

tilar sin duda disgustos que tenían de antiguo por las dificultades que no podía vencer para vivir juntos, a causa de su estado de casada, a más de tener varios hijos.

MODAS



Traje de soirée. Compóñese esta elegante toilette, propia para las recepciones y otros actos de gran gala, de una falda de raso pajizo...

MIEL DE LA ALCARRIA

Anoche estrenóse en el teatro de la Comedia de Madrid la última producción del señor de Codina, que lleva por título el que en...

Escena 7.ª del acto primero

ENGRACIA, SANTIAGO
¡Qué farsante es este viejo! Mire usted si no sabrá la niña... No, señora, no sabe nada.

SANT. ¡Qué, hija mía! Tenemos otros proyectos. Páltoos somos os otros y lo pesamos mucho cariño a este pedazo de nuestra tierra.

Reformas en las plantillas de la Dirección general y Colegio de carabineros

Aprobada por el ministerio de Hacienda la reforma de las plantillas de la Dirección general y Colegio de carabineros, se ha dispuesto por real orden de Guerra lo siguiente:

La cuestión Gasset.-Lerroux

En la nueva conferencia celebrada entre los padrinos de los directores de El Imparcial y El País este día se declaró que las fusiones de la familia del Sr. Gasset no serían el fundador de El Imparcial si el Sr. Gasset declara que no pide explicaciones como director de El Imparcial.

Laneros y trigueros

El ministro de Hacienda ha conferenciado con los diputados autores de las proposiciones referentes a las lanas y a los puros argentíferos, encontrándolos en buenas disposiciones para la concordia.

Mañana se reunirán los diputados y senadores interesados en la cuestión de los trigos para adoptar una actitud definitiva y manifestarla al Sr. Canalejas.

Gasset.-Lerroux.-Nueva fase

Ha surgido nueva desavenencia entre los padrinos de los directores de El Imparcial y El País por negarse los padrinos a que éste después del lance pueda seguir la campaña seguida contra El Imparcial.

Los padrinos del Sr. Gasset impusieron por condición que el desafío se celebrará a pistola haciéndose tres disparos.

De no ser a pistola a espada francesa. Los padrinos de Lerroux se opusieron a esas condiciones por entender que la ofensa no era de tal magnitud para aceptar semejantes condiciones.

Un "chantaje" eléctrico

Madrid 9, 3 madrugada. Dos sujetos apellidados Oliveros y Villaverde intentaban estafar a las compañías de teléfonos de Madrid, Barcelona y Valencia amenazando con hacer una campaña de difamación en el periódico El Telegrafista Español.

Han sido sorprendidos en una encerrona, preparada por la policía, en el instante de recibir 4.000 pesetas de la compañía de Barcelona.

El plan estaba dispuesto por parte de los estafadores de manera que después de combatir a la empresa de Madrid seguirían con las de Barcelona y Valencia y al efecto buscaron intermediarios en estas capitales valiéndose para entenderse de cartas en las que empleaban un lenguaje figurado.

En la última se hablaba de la restauración de un convento y se decía: "Si el prior no adelanta fondos pronto se vendrá abajo."

El subsecretario de Hacienda

Gandía 9, 9 m. Al conocerse oficialmente anoche en esta ciudad el nombramiento del Sr. Gutiérrez Mas para la subsecretaría del ministerio de Hacienda la población ardió en entusiasmo y la banda municipal recorrió las calles, organizándose una manifestación que vitoreó al diputado por Gandía en quien tanto confía la población.—Benav.

Ecos de la prensa

Madrid 9, 9 m. El Imparcial aconseja calma y patriotismo en las discusiones del Parlamento. Dice que el mayor daño de la política consiste en la propensión a violentar los acontecimientos.

El Liberal felicita de que por fin se lleve al Consejo de hoy la fórmula antillana. Cree que ésta está conforme con las declaraciones hechas en público por el Sr. Sagasta.

El Nacional extraña el disgusto de los librecambistas originado por el discurso que anoche pronunció el Sr. Cánovas. "Si el Sr. Moret deseara vivamente la controversia, plantearía resueltamente el debate en el Congreso en frente de sus impugnadores."

De todo un poco

Madrid 9, 9 15 m. Sigue la interrupción en la mayoría de las líneas telegráficas y férreas. Los temporales continúan, siendo las nieves y fríos generales en todas las provincias.

El Sr. Marcoartú reproducirá en el Senado su proyecto de reforma de las tarifas postales.—Se ha suspendido la anunciada conferencia del Sr. Moret en el Círculo de la Unión Mercantil.

Asegúrase que se ha aplazado la provisión de cargos vacantes.—Hoy se reunirá de nuevo en el Congreso la comisión de actas.

Otro lance

Madrid 9, 9-30 m. Dícese que a consecuencia de una cuestión de juego en el Nuevo Casino Militar, un diputado conservador, militar, ha enviado sus padrinos a un grande de España que ejerce autoridad en Madrid.

Sobre el "chantaje"

Madrid 9, 10 m. Los telegrafistas protestan hoy en los periódicos de la mañana de la conducta de sus compañeros, que vallense de El Telegrafista Español para hacer una campaña de chantaje. Elógase la habilidad de la policía para descubrir el hecho.

Galdós y Felid y Codina

Madrid 9, 10 m. La prensa continúa censurando al Sr. Perez Galdós por el prólogo de Los condenados. De Miel de la Alcarría, la comedia de Felid y Codina estrenada anoche, hácense bastantes elogios, por más que se cree es inferior a La Dolores.

Lo de los aforos

Madrid 9, 10-20 m. La comisión de los gramios de Madrid se opone en absoluto a poner el conforme en las declaraciones de los aforos practicados. Aumenta la introducción de viveros para evitar la carestía de ellos en el caso de un conflicto.

Lo que dice Silvela

Madrid 9, 1 t. El Tiempo publica en una carta abierta la respuesta que da el Sr. Silvela al diputado señor Pacheco sobre los remedios que han de aplicarse para cortar los achaques y daños que se notan en las costumbres parlamentarias.

Dice el Sr. Silvela así:—Algunos consejeros pensamos alto y hablamos claro, deseando que quienes dirigen las fuerzas políticas se persuadan el fin de que tenemos razón en nuestros actos y dejemos la verdad, pero sin propósitos de valernos de tal medio para organizar y dirigir fuerzas de ninguna clase.

Si intentara hacer tal cosa, verifícarlo de modo distinto al que ahora lo hago. Añade que en el Parlamento solo se siente eficaz la obstrucción, pero cree inhumano abusar de ella.

El remedio—dice—no debe buscarse en las reformas que se introduzcan en el reglamento, sino en adiciones graduales al mismo.

No debe restringirse la deliberación ni taser el tiempo que ha de emplearse en discursos y rectificaciones.

Los gobiernos y los partidos, necesitan dos legislaturas para presentar proyectos de interés.

Para abreviar las leyes, deberían limitarse las discusiones. Elogia la proposición llamada de clausura, que existe en todos los Parlamentos menos en el español y dice que perfeccionar el régimen es obra que pertenece al tiempo, siendo imposible pedirlo al Sr. Sagasta, que está condenado a guiar una descompuesta mayoría, como el acrobata que lleva tres ó cuatro caballos en una sola mano.

Añade que eso lo conseguirán aquellos gobiernos que merced a sus fuerzas puedan gobernar, lo cual algunos alcanzarán a verlo.

Dice que no se culpe a las oposiciones de esterilidad durante la etapa liberal, pues han conseguido que esta se halle actualmente haciendo examen de conciencia, siendo la culpa de los mismos liberales que vinieron al poder con notoria inoportunidad y en un tiempo forzado.

No basta ganar elecciones para traer amigos; las colectividades sanas y que parecen más robustas corrompense y enferman si carecen de ideas y pensamientos.

Los liberales están en ese caso y no se deciden a ser proteccionistas, libre cambistas, asimilistas, autonomistas, libre-pensadores, militares ó paisanos.

Termina lamentando que muchos políticos son incorregibles adoradores del interés y lucro personal. Cuando varias personas constituyen una colectividad que tiene igual vida, se necesita de un alma, un espíritu, una idea. Si el jefe no acierta a dársela, ó se la destruye con perniciosa contradicción, su misma debilidad los condena a la esterilidad y a la muerte.

Un atropello.—Consejo

Madrid 9, 4 t. Un carruaje que se dirigía a la recepción de Palacio atropelló en la calle del Arenal a una mendiga, causándole heridas de gravedad.—Ahora comienza el Consejo de ministros que probablemente será duradero.

Racha de desafíos

Madrid 9, 5-45 t. El ex-director de El Liberal, D. Mariano Arans, ha enviado los padrinos al copropietario de El Imparcial D. Eduardo Gasset. El lance pendiente entre los directores de El Imparcial y El País, Sres. Gasset (D. Rafael) y Lerroux será sometido por éste a un tribunal de honor.

COTIZACIONES

Table with 2 columns: Bolsa de París (Paris 9, 4 t. Urgente) and Bolsa de Madrid (Madrid 9, 4 15 t. Urgente). Includes items like Renta francesa, Exterior español, Italiano, and Cierre oficial.

Bolsa de Madrid

Table with 2 columns: Item and Price. Includes items like 4 por 100 interior, 4 por 100 fin de mes, 4 por 100 exterior, 4 por 100 amortizable, Cubas (emisión de 1885), Cubas (5 por 100), Banco de España, Tabacaleras, Cambios París, and Cambios Londres.

Sección amena

PENSAMIENTOS

Nada envejece tan pronto como el recuerdo de un beneficio. Los primeros sabios fueron los primeros soberanos. Tengo el vago presentimiento de que en el Paraíso debe haber todavía algún fruto prohibido. Cuando se tiene una voluntad de hierro, hay que procurar no dejarla enmohecer por las lágrimas de las mujeres. Los funcionarios públicos son como los libros de una biblioteca. Los más inútiles son los que están colocados a mayor altura.

Notas cómicas

Ricardo escribe a un amigo la siguiente carta: "Para tener valor de negarme ocho duros que necesito, habrías de ser el último de los egoístas." El amigo envía cuatro duros a Ricardo, con esta contestación: "Siento en el alma no ser más que el penúltimo de los egoístas. Por eso me limito a enviarte ochenta reales."

Charada

Charada: Dos terceras vas al todo de la calle de Alcalá, que una dos está a la entrada, pienso que tal vez será porque a tu dos con tercera, como el de todos, fatal, tres te plugo haecerte rico y te tienes que aguantar.

SONETO

Amable soledad, muda alegría, que ni escarmentos ves ni ofensas horas; segunda habitación de las atorras; de la verdad primera compañera; Tarde buscada paz del alma mía, que la van inquietud del mundo ignoras, donde no la ambición turba las horas, y entero nace para un hombre el día. Dichosa tú, que nunca das venganza, ni de palacio ves con propio daño la ofendida verdad de la mudanza; La sabrosa mentira del engaño, la dulce enfermedad de la esperanza ni la amarga salud del desengaño! A. HURTADO DE MENDOZA.

Jeroglífico



Solución al jeroglífico anterior: Lavar la cabeza al asno es perder tiempo y jabón.

Nuestros Telegramas

Del extranjero

Nuevo presidente

París 8, 8 m. Para sustituir en la presidencia de la Cámara a Mr. Burdeau ha sido elegido por 272 votos Mr. Brisson.

Para vicepresidentes han sido votados los Sres. Lahy, Etienne, Clauvel y Dockroy.—Rigalt.

En prisión.—El frío.—Los socialistas

París 8, 8-15 m. El Consejo ha acordado oponerse a la proposición concediendo la libertad al general Richard. —En Foix se han helado varias personas. —Los socialistas interpondrán mañana al gobierno por negarse a conceder la libertad al diputado electo Mr. Girault. Créese que el debate será reñidísimo.—Rigalt.

Inglaterra y España

París 8, 10 m. La Gaceta de Londres publica los documentos del modus vivendi con España, para demostrar el acuerdo de ambos países que regirá hasta celebrarse el tratado definitivo.—Rigalt.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

Varias noticias

Madrid 8, 8 n. (Recibidos hoy.) Ha tomado posesión de la subsecretaría de Hacienda el Sr. Gutiérrez Mes. El Sr. Canalejas ha celebrado una conferencia con el embajador de Francia sobre vigilancia en la frontera. El ministro de Fomento ha decidido suprimir la Gaceta Agrícola. Ha llegado el Sr. Montero Ríos. Se ha decidido conceder derechos pasivos a los secretarios de las juntas del magisterio.

La condesa almorzó en breves minutos y se dirigió al Mesnil. La triste noticia era ya sabida por todos los habitantes de la quinta, en cuyos rostros se notaba el mayor trastorno. Jerónimo sobre todo, infundía verdadera lástima. Hacia el medio día, Valentina regresó al castillo con su padre y Raimunda, a quienes había ido a buscar al Sordier. M. Florestier y su hermana estaban aterrados. Compadecían de todo corazón a su yerno y sobrino respectivamente, pero les asustaba más aún la suerte de la joven. La misma Valentina hacía esfuerzos por consolarlos, asegurándoles que no había que desesperar y suplicándoles que con su actitud no desanimasen a su esposo. Este mismo encargo hizo a sus criados y a todos los amigos de la casa, y de tal modo llegó a convencer a unos y otros de que esta piadosa comedia de confianza en el porvenir era uno de los elementos indispensables del régimen higiénico a que el enfermo debía someterse, que el vizconde tuvo desde el principio el consuelo de no ver en los semblantes de los que le rodeaban la impresión de su propia condena. Jaime se sometió tranquilo al tratamiento que se le había ordenado. Su esposa y Raimunda—pues ésta se hallaba constantemente en el Mesnil—se constituyeron en sus enfermeras y desde entonces acudieron con más frecuencia al castillo sus acostumbrados visitantes.

Blaisan, de qué medios podía valerse para comenzar a su esposa la terrible noticia que llevaba. La idea del inmenso disgusto que iba a sufrir Valentina le quitaba toda la energía, hasta el punto de que en algún momento pensó en no decirle nada y en pretextar un viaje indispensable a país lejano, Africa, Italia ó cualquier otro punto donde pudiese ocultarse sin dar a los que amaba el espectáculo de su lucha contra la enfermedad. Una vez hubiese partido, prolongaría su ausencia tanto como fuese necesario, resultando así si llegaba a curarse, que habría ahorrado muchas lágrimas a los que tanto le querían; si por el contrario se agravaba su estado y perdía la vista, entonces habría llegado el caso de dar fin a su piadosa mentira y volver a su hogar para pedir a sus parentescos apoyo y consuelo en su infortunio. Bien conocía que aquella ausencia iba a serle dolorosa, pero debía someterse a ella resignado, como un buen militar. Era un deber que su honradez le ordenaba cumplir. Entre tanto, la separación que proyectaba ya sabría él disponerla de modo tan disimulado, que nada diese que sospechar a su esposa, a su hermano, ni a Marta. Tales eran sus propósitos al salir de París, dirigiéndose sus esfuerzos durante el viaje a encontrar combinaciones que le permitieran llevarlos a la práctica; pero su firmeza fué aminorando a medida que se acercaba a los seres a quienes tenía el proyecto de engañar, y precipitándose...

de ir a Italia ó a Africa por cualquier motivo que hubiera inventado. De este modo hubiese podido evitarse la pena que te estoy causando. No hubiera vuelto más que cuando ó bien... —¡Jaime! ¿No crees, pues, en mi amor? ¿No me juzgas, pues, digna de ti? La joven rodó con sus brazos el cuello de su marido, y apoyó en el hombro de éste su cabeza, permaneciendo ambos en esta actitud durante algunos instantes, sin pronunciar una palabra y entregados por completo a la idea de su horrible desgracia. Luego la vizcondesa levantó la frente y tomando entre sus manos la cabeza de su marido, le dijo con acento cariñoso y firme: —Lo mejor será que no me ocultes nada, pues así seremos tan fuertes uno como otro. ¿Qué opina M. Gulezowski? Quiero saberlo; te lo suplico. —Ha reconocido los síntomas de la afección que sufrió en Alemania durante la guerra, y a mi ruego de que me dijese toda la verdad, que le he prometido oír imposible como buen militar, me ha confesado temer que para un plazo más ó menos lejano perderá la vista. Mad, de Blaisan tuvo bastante dominio sobre sí misma para ahogar un grito de horror, y arrodillándose en un almohadón a los pies del desgraciado, le respondió: —El doctor puede engañarse! Quizás exagera para que observes con más exactitud sus prescripciones. Pero, vays, admitamos que sus temores tengan fundamento ¿es eso...

bastante para que nos entregásemos a la desesperación? Cuando te obligué a pedir mi mano, pues soy tu esposa a pesar tuyo, pues no he olvidado esto y por consiguiente sé que no tengo derecho a dirigirte ninguna censura, cuando te casaste conmigo, repito, ¿ignoraba yo el incidente de que estabas amenazado? La dolorosa perspectiva de tamaña desgracia no se ha borrado nunca de mi imaginación, ni aun en los días de nuestra felicidad; el mal me encuentra por tanto prevenida y ya verás que terrible adversaria soy para él. No pido a Dios otra cosa, sino que te infunda tanto ánimo como el que yo tengo, porque es mucho mayor la fuerza cuando son dos los que luchan. Jaime escuchaba a Valentina sin atreverse a interrumpirla, pues cada una de las frases por ésta pronunciadas eran un bálsamo para su horrible sufrimiento. Por su esposa era precisamente por quien temía y resultaba ahora que era ella misma quien le consolaba. El vizconde miraba con fijesa a la mujer adorada, como si quisiese grabar de modo imperecedero en su imaginación aquella encantadora fisonomía, que muy pronto quizás quedaría para siempre privado de ver. El antiguo militar permanecía silencioso, como hipnotizado por su admiración, siendo su esposa quien levantándose y abrazándole de nuevo, reanudó el diálogo diciendo con acento apasionado: —Ahora, señor de Blaisan, acordados de que sois un héroe y obedeced a vuestra en-

de ir a Italia ó a Africa por cualquier motivo que hubiera inventado. De este modo hubiese podido evitarse la pena que te estoy causando. No hubiera vuelto más que cuando ó bien... —¡Jaime! ¿No crees, pues, en mi amor? ¿No me juzgas, pues, digna de ti? La joven rodó con sus brazos el cuello de su marido, y apoyó en el hombro de éste su cabeza, permaneciendo ambos en esta actitud durante algunos instantes, sin pronunciar una palabra y entregados por completo a la idea de su horrible desgracia. Luego la vizcondesa levantó la frente y tomando entre sus manos la cabeza de su marido, le dijo con acento cariñoso y firme: —Lo mejor será que no me ocultes nada, pues así seremos tan fuertes uno como otro. ¿Qué opina M. Gulezowski? Quiero saberlo; te lo suplico. —Ha reconocido los síntomas de la afección que sufrió en Alemania durante la guerra, y a mi ruego de que me dijese toda la verdad, que le he prometido oír imposible como buen militar, me ha confesado temer que para un plazo más ó menos lejano perderá la vista. Mad, de Blaisan tuvo bastante dominio sobre sí misma para ahogar un grito de horror, y arrodillándose en un almohadón a los pies del desgraciado, le respondió: —El doctor puede engañarse! Quizás exagera para que observes con más exactitud sus prescripciones. Pero, vays, admitamos que sus temores tengan fundamento ¿es eso...

JOAQUÍN SANROMÁ

En la madrugada de ayer falleció repentinamente en Madrid el distinguido catedrático D. Joaquín María Sanromá, persona de las más justamente estimadas por sus talentos y por su ilustración.

de la clase obrera, trabajó con incansable celo en la realización de los fines de la junta, siendo autor de varias ponencias.

NOTICIAS DEL EXTRANJERO

Un obispo francés ha sido procesado por herejías. El reverendo padre las había contraído para proporcionar recursos a un sacerdote, que ha inventado un nuevo eufemismo.

tados Unidos, y anuncia como probable la beatificación del insigne navegante Cristóbal Colón. The Times publica un despacho de Pekín diciendo que el jefe de la misión china encargado de las negociaciones de paz con el Japón ha sido recibido en audiencia por el emperador.

trajeros, que tan amplia y franca hospitalidad reciben en el Salón del Campo de Marte, organizado por Puvis de Chavanne, precisamente para reunir a las gentes nuevas extranjeras, no muy bien acogidas en el Palacio de la Industria.

—El periódico La Espresso anuncia que el arzobispo de Sens tira a las armas en la capitulación del palacio en que reside. Tuvieron el obispo de Châlons dedica a asgrima sus oídos.

SECCION DE ANUNCIOS

EMPLASTOS PERFORADOS AMERICANOS



DE FIELTRO ROJO, O SEA BAYETA ENCARNADA DEL DOCTOR WINTER. Los Emplastos perforados americanos de fialtro rojo del Dr. Winter...

CITRATO DE MAGNESIA KING

El preparado más notable y útil del mundo. La primera introducida en Europa. Ha merecido la aprobación de los más eminentes médicos de Europa...

REVERENDOS PADRES BENEDICTINOS

Los legítimos chocolates de los RR. Padres Benedictinos son el mejor más nutritivo y agradable de los alimentos. Las personas que desean tomar un exquisito chocolate deben probarlos...

IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA

LINEA REGULAR DE VAPORES ENTRE BILBAO, SEVILLA, MARSELLA Y PUERTOS INTERMEDIOS. Dos salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Marsella.

PASTILLAS FOSFATADAS DEL DR. KLEIN

AUTOR de las pastillas NIELK. Estas pastillas a base de fosfato de cal, se pueden tomar solas o también disueltas en agua, y son el mejor remedio para curar la ANEMIA, DEBILIDAD, CONSUNCIÓN, RAQUITISMO, ESCORFULA, DIARREA DE LOS NIÑOS, TISIS, etc., y muy convenientes en las CONVALESCENCIAS, EMBARAZO y DENTICIÓN.

Banco Vitalicio de Cataluña

COMPANIA GENERAL DE SEGUROS SOBRE LA VIDA A PRIMAS FIJAS. Domicilio en Barcelona: ARCHA, 64. CAPITAL DE GARANTIA 10.000.000 DE PESETAS.

Vapores Transatlánticos de Pinillos, Saenz y Compañia DE CADIZ

Servicio mensual desde Barcelona, Palma de Mallorca, Valencia, Nápoles, Génova e Islas Canarias, a Puerto Rico, Habana, Santiago de Matanzas, pasando en determinadas épocas del año a los Estados Unidos. Esta Sociedad tiene dedicados a este tráfico los cinco mejores vapores de acero, con máquinas de triple expansión.

DENTICINA AMARILLA DE HERRERA

Médico-farmacéutico. Entre los medicamentos de esta índole que han venido a prepararse para los niños, pocos han obtenido los resultados que la DENTICINA AMARILLA.

La Previsión Española

COMPANIA DE SEGUROS CONTRA INCENDIOS A PRIMA FIJA FUNDADA EN 1833. CAPITAL: 2.000.000 DE PESETAS. DOMICILIO SOCIAL: SEVILLA, EN LA CASA DE SU PROPIEDAD, ORFILA, 9.

fermera, que será implacable, es lo prouengo. La viza misma obligó a su esposo a levantarse del sillón y tomándole del brazo le condujo al jardín, al aire libre, comprándole que al primer deber del cargo de hermano de la Caridad que se imponía, era sustituir al enfermo de los sombríos pensamientos que le preocupaban.

que Jaime se esforzaba en vano por disimular y le dijo presa de gran inquietud: —Pero ¿qué tienes? ¿Te ocurre algo malo? ¿Está enfermo Remigio? —Afortunadamente, no; pero necesitas tener mucho ánimo, querida mía... ¡lo necesitas los dos!

so es decir que, cuando en la estación de Chantilly subió a su carruaje que le esperaba, veía ya las cosas desde un punto de vista muy distinto del anterior. Media hora más tarde, al divisar la verja del castillo, reflexionó que su huida sería para su esposa un verdadero ultraje, puesto que obrar de semejante manera (significaba en cierto modo dudar de su amor, no confiar en su cariño; de aquí que llegase a su casa resuelto a no ocultar nada a la que por otra parte, al casarse con él, se había de antemano consagrado al sacrificio. Comprendía además que iba a serle imposible seguir las prescripciones del médico sin despertar los temores de Valentina. Era por tanto preferible comunicárselo todo, por grande que fuera el disgusto que experimentase. Esto sin contar con que ¿quién sabe? A caso sus afectuosos cuidados lograsen conjurar el mal.

hay que llorar, sino la de mi querida esposa. ¿Qué va a ser de ella al lado de un marido como yo? ¿Cuál va a ser su existencia? ¿Por qué exacto era el diagnóstico del doctor Gross? No me perdonaré nunca haber olvidado tan pronto el terrible pronóstico que me hallé en Mayence, junto a mi lecho de dolor cuando hablaba con el buen Schurmann y lo sospechar que yo le oía y comprendía perfectamente sus palabras. Tenía mucha razón sus colegas de París tampoco se han equivocado. Mi adorada compañera tendrá a su esposo ciego y la vizcondesa de Blaison no es una madre. Bien ves que es más digna de compasión ella que yo. Nuestro apellido extinguirá con nosotros... ¡Hágase la voluntad de Dios!

Por la provincia de ayer sonoseo de Merid general servidun carril m puedan f público, nos man tina y Sa el trazad se pon to se pon pecto; eso sería horrorosa. ¡El tenguam energía. ¿Qué Dios a todo esto tu amable jercito? —Se ha ido a París, donde seguramente habrá visto al médico. ¡Oh! es valiente. ¡Pobre! ¡No será ella de seguro quien desmante el combate!

Vertical text on the right edge of the page, including various notices and advertisements.